

Vorstandswahlen | 03.12.2024

Vorstandswahlen – Tobias Koch führt CDU-Fraktion in die zweite Hälfte der Wahlperiode

Bei der turnusgemäßen Vorstandswahl zur Hälfte der Wahlperiode hat die CDU-Fraktion in ihrer heutigen Sitzung den Vorstand gewählt und die Sprecherfunktionen bestätigt.

In geheimer Abstimmung wurde Tobias Koch mit 24 von 32 Stimmen bestätigt und bleibt damit für die zweite Hälfte der 20. Wahlperiode Vorsitzender der CDU-Fraktion:

"Ich freue mich über das ausgesprochene Vertrauen und bedanke mich für die Zustimmung der Fraktion für den kompletten Vorstand. Mit einem starken Team, das zur Hälfte aus Männern und Frauen besteht und alle Regionen unseres Landes vertritt, gehen wir mit Geschlossenheit die Herausforderungen der zweiten Hälfte dieser Wahlperiode an", so der alte und neue Fraktionsvorsitzende Tobias Koch.

Parlamentarische Geschäftsführerin bleib Birte Glißmann (Kreis Pinneberg). Als Stellvertreterinnen und Stellvertreter wurden Martin Balasus (Kreis Pinneberg), Rixa Kleinschmit (Kreis Rendsburg-Eckernförde) und Ole-Christopher Plambeck (Kreis Segeberg) wiedergewählt. Neu in der Stellvertreterriege ist Dagmar Hildbrand (Lübeck). Sie folgt auf Uta Wentzel, die nicht erneut kandidierte.

Einstimmig wurden die Sprecherfunktionen und Fachsprecher von der Fraktion bestätigt, die sie der folgenden Liste entnehmen können:

Von der Fraktion gewählte Sprecherfunktionen und Fachsprecher: 241203_Vorstandswahlen.pdf